

# MEMORIA DE ACTUACION

## XXV RALLYE INTERNACIONAL ISLA DE LOS VOLCANES - TROFEO CIUDAD DE ARRECIFE



**XXV** #RTIV23

**Rallye de Tierra** 01-02 septiembre 2023

**Isla de Los Volcanes**

**Trofeo Ciudad de Arrecife**

PREINSPECCION CERT

Real Federación Española de Automovilismo

FIA PRUEBA INTERNACIONAL

Islas Canarias LATIDEP DE VIDA

Canarias avanza con Europa Fondo Europeo de Desarrollo Regional

Gobierno de Canarias

UNIÓN EUROPEA Fondo Europeo de Desarrollo Regional

Cabildo de Lanzarote

Lanzarote A UNIQUE ISLAND

European sports DESTINATION Lanzarote



# MEMORIA JUSTIFICATIVA

DENOMINACION:

XXV RALLYE INTERNACIONAL ISLA DE LOS VOLCANES  
TROFEO CIUDAD DE ARRECIFE – LANZAROTE

Fecha 1 y 2 de septiembre de 2023

ORGANIZACIÓN:

CLUB DEPORTIVO EVESPORT

c/ Carretera General del Norte, 197 B – 35013 Las Palmas de Gran Canaria

[info@cdevesport.es](mailto:info@cdevesport.es) – TF 607626114 – 640032804

NIF: G76335975 / RED: 7622-21/19 A

DESCRIPCIÓN

El **25 Rallye de Tierra Isla de Los Volcanes – Ciudad de Arrecife – Lanzarote**, inscrito en el calendario nacional e internacional y preinspección con el fin de su inclusión de nuevo en el S-CER (Super Campeonato de España de Rallyes) para la temporada 2024, lo que supone un reto para el deporte en Canarias para garantizar un escenario acorde en la isla de Lanzarote.

En esta edición nos hemos adaptado previamente a las exigencias medioambientales para evitar la afección de las especies protegidas, por lo que se ha celebrado los días **1 y 2 de septiembre de 2023**. Gracias al esfuerzo organizativo y de la sociedad Lanzaroteña los observadores de la Federación Española de Automovilismo han valorado la prueba como uno de los mejores rallyes del Campeonato de España de Rallyes de Tierra.

Realizamos un esfuerzo extra con los equipos internacionales y estableciendo ayudas a los equipos nacionales para que la categoría deportiva del rallye este a la altura de los campeonatos de España CERT.

Se trata de una gran oportunidad para impactar en todo el público nacional e internacional que tiene interés en el automovilismo, concretamente en España, la red social Facebook tiene registrados más de 8 millones de individuos interesados por los deportes del motor.

El trabajo realizado durante los últimos años por la organización del **Rally de Tierra Isla de Los Volcanes** ha consolidado la prueba y estamos convencido que volveremos a estar en la "primera división" del automovilismo nacional, lo que permitirá al **Rally de Tierra Isla de Los Volcanes** traer a Canarias toda la maquinaria del Campeonato de Rallyes de Tierra de España, además, del consiguiente impacto mediático en toda la prensa especializada.

En España, Facebook tiene registrados más de 8 millones de individuos que son fans del deporte del motor. De la misma forma, el estudio Global SportScope de Kantar confirma que en España los deportes del motor están en el top cinco de las disciplinas con más seguidores. El Ranking lo lidera el fútbol, seguido por tenis, baloncesto, Fórmula 1, ciclismo y Motociclismo. Estos datos ponen de manifiesto el interés que

suscita en el mercado nacional la disciplina deportiva. Se trata de un público objetivo interesante para la marca Turismo de Canarias porque tienen capacidad adquisitiva (suscritos a canales de TV de pago, compradores habituales de revistas especializadas).

## ASPECTOS GENERALES

El evento se desarrolla en una carretera cortada al tráfico donde el espectador tiene libre acceso limitado a zonas altas y apartadas del recorrido.

La seguridad preventiva de las zonas de afluencia de público está garantizada por los servicios de la organización apoyados por la Policía Local de los Ayuntamientos por donde discurre el rallye, Guardia Civil y Policía Nacional.

Todos los participantes están equipados con ropa ignífuga homologada y los vehículos están provistos de un sistema manual y automático de extinción de incendio, así como desconector de corriente externo e interno según normativa vigente. Todos los vehículos estarán equipados con un sistema de seguimiento por GPS que nos dirá su localización en todo momento.

La organización dispone de controles intermedios de seguridad según recorrido y con el apoyo de las agrupaciones de Protección Civil. Los Comisarios de Ruta están repartidos por todo el recorrido del tramo cronometrado con el fin de tener cobertura visual de todo el recorrido para poder avisar y señalar cualquier accidente. Estos comisarios dispondrán de emisoras de radio y se acogerán al protocolo de comunicaciones descrito en este plan de seguridad.

La caravana de seguridad se encargará de dar el visto bueno del tramo antes de comenzar la salida de los participantes.

## RESUMEN IMPACTO A TODOS LOS NIVELES:

El Rallye Isla de los Volcanes – Trofeo Ciudad de Arrecife - Lanzarote ha supuesto un gran revulsivo en la vuelta de los grandes eventos deportivos a Lanzarote y también con un amplio reflejo en los atractivos turísticos de la isla. Como fenómeno social ha devuelto la pasión por el espectáculo del automovilismo en un escenario excelente como son los tramos de tierra lanzaroteños, que gracias a la difusión y promoción realizada través de los medios informativos ha dado la vuelta a las Islas Canarias, a España en general y a parte del planeta, en este último caso gracias a la participación de una de las estrellas mundiales del motor.

Un evento enmarcado los días 1 y 2 y de septiembre, pero realmente su actividad se ha movido con bastante impulso durante todo el año antes y después del rallye.

La isla de Lanzarote se convirtió en el centro de atención de las informaciones del motor, desde la tarde del viernes con el tramo espectáculo y hasta el final del rallye el sábado por la noche con una ceremonia de entrega de trofeos muy emotiva, gran participación del público y aficionados como lo había hecho en todo el desarrollo de la prueba. Y con una alta representación institucional del Gobierno de Canarias, Cabildo Insular, Consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de Lanzarote, Concejalías de Turismo y Deportes de Arrecife y resto de ayuntamientos, Federaciones, patrocinadores privados y de la propia organización de Evesport.

El eco del Rallye Isla de los Volcanes – Trofeo Ciudad de Arrecife - Lanzarote continua los días posteriores con la ayuda de los especiales y resúmenes informativos a través de las televisiones y redes sociales, que han influido gratamente en posicionar a este

evento a todos los niveles y generando una repercusión mediática de Lanzarote, tanto dentro como en el ámbito regional, nacional e internacional.

Se han conseguido los dos objetivos principales:

- Promocionar Nacional e Internacional a Canarias, la isla de Lanzarote y la ciudad de Arrecife entre los aficionados al mundo del deporte del motor
- Contribuir activamente a la dinamización económica de los stakeholders relacionados con la industria turística

El gran nivel organizativo nos ha llevado a que para la temporada 2024 el Rallye sea puntuable para el Campeonato de Rallyes de España, máxima división nacional de la modalidad de los rallyes de tierra, lo va a suponer una gran difusión de nuestra imagen en el territorio peninsular.

### Los números:

El Rallye de Tierra Isla de Los Volcanes –Trofeo Ciudad de Arrecife - Lanzarote, se ha celebrado los días 1 y 2 de septiembre de 2023.

54 participantes inscritos, de los que han tomado la salida 52.

- 2 equipos Internacionales (Nuruego y Paraguay)
- 34 equipos canarios de las diferentes islas.
- Participantes directos: 450
- Organización: 250
- Prensa especializada: 45
- Espectadores directos 10.000.
- Espectadores on line: mas de 4 millones acreditan su visualización en canales de Tv europeos, 330000 han conectado con el streamign del rallye, y 2,6 millones han sido alcanzadas por redes sociales. (Se adjuntan informes)

Gran cobertura de los medios de comunicación; emisoras de radio, radios en directo, prensa clásica, programas deportivos de los canales de televisión nacionales, regionales y locales. Información continuada en los informativos de TV Canaria durante la semana de la prueba.

Portales digitales dedicados a la información automovilística y que han realizado una gran difusión de las noticias de redacción propia y de los comunicados emitidos el Gabinete de Prensa propio y de las Federaciones: Provincial, Autonómica y Nacional.

Redes sociales Facebook e Intagram

Streaming en directo ofrecido por Formula Motor, empresa homologada por la Federación Española de Automovilismo para este tipo de retransmisiones. Varios canales de páginas webs daban también parte del rallye en directo vía streaming.

Portales electrónicos dedicados a la información automovilística y que han realizado una gran difusión de las noticias de redacción propia y de los comunicados emitidos el Gabinete de Prensa propio y de las Federaciones: Provincial, Autonómica y Nacional.



## General overview

### Rallye Isla de Los Volcanes

We had the pleasure to produce content for both social media and television during the 2023 Rallye Isla de Los Volcanes. On sight we had a 4-person crew taking care of action images, interviews, onboard cameras and aerial footage. On the next pages you can find an overview of the media return we reached through our networks.

Stevy Courteyn - Manager



16

Videos in total

4.161.900

Confirmed TV viewers

918.200

Online video views

€2.368.962

AVE

(Advertising Value Equivalency)

24.566

Post likes/

Comments/ Shares



## Social media clips

RACING  
ACTION

Title	N° views	Title	N° views
Preview	28.600	Top 3 highlights	89.300
Test Stage	63.700	Podium Ceremony	30.800
Welcome to Lanzarote	12.900	Best of Drone	183.200
Qualifying stage	252.100	Onboard video Ostberg	15.900
Shakedown	60.000	Rally Recap	20.200
Onboard video Dominguez	21.300	TV Show – Online version - English	8.700
Stage 1 highlights	25.600	TV Show – Online version - Frech	5.300
Drone video from opening stages	95.200	TV Show – Online version - Dutch	5.400



# Broadcast details

**RACING  
ACTION**

Channel	TV / WEB TV	Territory	First broadcast	#Repeats	Views (repeats combined)
Arena Sport	TV	Eastern Europe	16-09-2023 / 21h55	1	109.800
Ayozat	TV	UK	16-09-2023 / 20h15	1	
beIN Sports MENA	TV	Middle-East	12-09-2023 / 18h55	1	924.000
beIN Sports AUS	TV	Australia / New Zealand	14-09-2023 / 19h24	1	336.000
EclipsTV	TV	Belgium	16-09-2023 / 22h15	3	163.000
FOX Sports	TV	Canada / USA	23-09-2023 / 20h15	1	189.000
MAV TV	TV	USA	21-09-2023 / 15h50	1	532.000
MotoRRacing	WEB-TV	Online	Online	Online	
Motorsport.tv	WEB-TV	Online	Online	Online	
Motorvision Germany	TV	Germany	16-09-2023 / 21h47	6	142.100
Motorvision International	TV	Worldwide	23-09-2023 / 19h46	8	1.104.200
PX Sports	TV	Latin-America	19-09-20233 / 15h00	10	604.000
Showcase	TV	UK	03-10-2023 / 16h50	1	
Sport10	TV	Belgium	10-09-2023 / 20h30	1	57.800
SportTV	TV	Slovenia	25-09-2023 / 17h05	1	
Samsung TV Plus	WEB-TV	Online	Online	Online	
Sporty Stuff	TV	UK	16-09-2023 / 18h15	1	
Ziggo Sport Racing	TV	Holland	09-09-2023 / 15h45	12	

# “La mejor publicidad ... se ve”

*La repercusión mediática hoy día, es herramienta fundamental para la promoción de un evento a gran escala.*

## ▶ 25º Rallye Internacional Isla de Los Volcanes Ciudad de Arrecife

- ▶ Se computan mas de **13,30 horas** de directo en el canal de Facebook y otros **13,30** en el de Youtube con datos muy buenos de más de 132,000 personas alcanzadas en Facebook y con **96.744 minutos** (1.612 horas) consumidos y en Youtube mas de 3.500 reproducciones Y 49.000 minutos.
- ▶ Si aplicamos un factor de 2,5 por aparato (móvil, tablet, ordenador o Tv) donde aplicamos la visualización de 2 o 3 personas de un mismo aparato ... nos sale un total de **331.367 personas alcanzadas** y más de **145.000 minutos** consumidos en la pequeña pantalla
- ▶ Otro dato interesante es la participación de **42 países** que han interactuado con El Rallye Isla de Los Volcanes.
- ▶ Por último añadimos el dato de la transmisión de Radio con un alcance en la radio online + APP SCER de **86.225 oyentes**

# DATOS GLOBALES

**Personas alcanzadas**

**2.617.385**

**Interacciones**

**12.538**

**SEGUIDORES**

**4.800**

**\*Números extraídos de Facebook e Instagram**